

payer les bills Nos 100 et 101 de la Ville devant le Comité des Bills Privés du Conseil Législatif. Les membres présents étaient: Son Honneur le Maire, MM. les échevins Payette, L.-A. Lapointe, Larivière, Lavallée et White, avec MM. Ethier, Atwater et Bauset.

Les deux bills furent fondus en un seul et finalement adoptés par le Comité, le 8 mars.

Les délégués revinrent à Montréal dans la matinée du 9 mars.

MM. les échevins Lavallée, L.-A. Lapointe et Larivière, accompagnés de M. L.-J. Ethier, C.R., avocat en chef de la Ville, partirent pour Québec le 10 mars afin d'appuyer les bills de la Ville devant les deux Chambres. Ils revinrent à Montréal le 14 mars, les deux bills ayant été finalement adoptés le 13 du courant, à 4 heures de l'après-midi, et sanctionnés par le Lieutenant-gouverneur le lendemain.

La majorité des membres de la délégation, savoir: Son Honneur le Maire, MM. les échevins Payette, Clearihue, Larivière et White, n'ayant pu accompagner leurs collègues, envoyèrent leurs instructions à l'avocat en chef de la Ville, l'autorisant, dans le cas d'un conflit entre les deux Chambres, relativement à des clauses quelconques du bill, à retirer ces clauses plutôt que de mettre tout le bill en danger.

La délégation s'occupa aussi d'autres bills affectant les intérêts de la Ville, au nombre de 22 en tout, et dont les plus importants étaient les suivants:

Bill concernant la Cie des Boulevards de l'Île de Montréal.

Bill concernant l'Aquarium.

Bill concernant la Corporation de la Ville de Notre-Dame-des-Neiges.

Bill concernant la Corporation de la Côte-des-Neiges.

Bill concernant la Corporation de la Ville de Verdun.

Bill concernant la Cie de Shawinigan (protection des Municipalités).

Bill concernant la Cie du Parc Dominion.

Bill concernant la Cie des Tramways de Montréal.

La délégation tient à exprimer sa vive appréciation des égards qu'ont eus pour elle les membres des deux Chambres, et désire offrir ses sincères remerciements à l'honorable Joseph Lanctôt, conseiller législatif, et à M. Godfroy Langlois, député, les parrains des bills de la Ville, et elle considère que les citoyens ont tout lieu de se féliciter des nouvelles dispositions législatives qui ont été adoptées.

Le tout respectueusement soumis.

H.-A. EKERS.  
LOUIS PAYETTE.  
EMERY LARIVIERE.  
J.-B. CLEARIHUE.  
L.-A. LAVALLEE.  
L.-A. LAPOINTE.

HÔTEL DE VILLE,  
Montréal, 15 mars 1907.

## SERVICE DE L'AQUEDUC

Rapport du Surintendant de l'Aqueduc sur l'urgence de prendre une décision au sujet du projet d'agrandissement de l'aqueduc

HÔTEL DE VILLE,

Montréal, le 18 mars 1907.

A M. le Président et à MM. les membres de la Commission de l'Aqueduc.

Messieurs,

A la requête de Son Honneur le Maire et de M. le président de votre Commission, j'ai l'honneur de vous faire rapport sur l'urgence qu'il y a à prendre une décision immédiate au sujet du projet d'agrandissement de l'aqueduc, expliqué et recommandé dans mon rapport du 27 février

The delegation again left for Quebec on the 6th March to support the City's Bills Nos. 100 and 101 in the Private Bills Committee of the Legislative Council. The members present were His Worship the Mayor, Aldermen Payette, L. A. Lapointe, Larivière, Lavallée and White, with Messrs. Ethier, Atwater and Bauset.

Both Bills were merged into one and finally adopted by the Committee on the 8th March.

The deputation returned to Montreal on the morning of the 9th March.

Aldermen Lavallée, L. A. Lapointe and Larivière, with Mr. L. J. Ethier, K. C., Chief Attorney, left for Quebec on the 10th March to support the City's Bills before both Houses. They returned to Montreal on the 14th March, both Bills having been finally adopted on the 13th inst. at 4 o'clock p. m., and sanctioned by the Lieut. Governor the following day.

The majority of the deputation namely: His Worship the Mayor, Aldermen Payette, Clearihue, Larivière and White having been unable to accompany their colleagues, sent their instructions to the Chief City Attorney, authorizing him, in the event of a conflict between the two houses over any of the clauses of the bill, to withdraw said clauses rather than jeopardise the whole bill.

The deputation also looked after other Bills affecting the interests of the City, forming a total of 22, prominent among them being the following:—

Bill concerning the Company of Boulevards of the Island of Montreal.

Bill concerning the Aquarium.

Bill concerning the corporation of the town of Notre Dame des Neiges.

Bill concerning the Corporation of Côte des Neiges.

Bill concerning the Corporation of the Town of Verdun.

Bill concerning the Shawinigan Co. (protection of Municipalities).

Bill concerning the Dominion Park Company.

Bill concerning the M. S. R. Co.

The delegation beg to record their earnest appreciation of the manner in which they were dealt with by the members of both Houses, and beg to extend their earnest thanks to Hon. Joseph Lanctôt Legislative Councillor, and Mr. Godfroy Langlois, M. P. P., the promoters of the City's Bills, and they consider that the interests of the City have been furthered by the legislation as enacted.

The whole respectfully submitted.

H.-A. EKERS.  
LOUIS PAYETTE.  
EMERY LARIVIERE.  
J. B. CLEARIHUE.  
L. A. LAVALLEE.  
L. A. LAPOINTE.

CITY HALL,  
Montreal, 15th March 1907.

## WATER DEPARTMENT.

Report of the Superintendent as to the urgency of taking a decision anent the proposed enlargement of the Water Works.

CITY HALL,

Montreal, March 18th, 1907.

To the Chairman and Members of the Water Committee.

Gentlemen,

At the request of his Worship the Mayor and of the Chairman of your Committee, I have the honor to report to you on the urgent necessity of coming to an immediate decision on the question of the enlargement of the Aqueduct, as explained and recommended in my report of